

DANZA / DANZA MÁLAGA 2022



Teatro Echegaray

martes 1 noviembre 19.00 h

Inicio venta 29/07/2022

Precio **15€** (único)
No aplicables descuentos habituales

LAS FURIAS

Nieves Rosales. SilencioDanza

Coreografía y dirección Nieves Rosales

Autor José Carlos Cuevas

Intérpretes Nieves Rosales, Cristina Pagés y María Fernández

Música César Jiménez

50 min (s/i) Danza contemporánea

PREMIO LORCA 2022 AL MEJOR ESPECTÁCULO DE DANZA Y MEJOR INTÉRPRETE DE DANZA CONTEMPORÁNEA A NIEVES ROSALES

La cólera de las Furias se ha despertado en pleno siglo XXI. Su aliento es el calor de un infierno lleno de brujas, arpías, féminas vengativas que se levantan en armas contra una sociedad patriarcal. Marcada la piel con el sentimiento de culpa, con el estigma incluso del no saber amar, las Furias han vuelto del Infierno para vengar la historia de la mujer.

Un montaje desde lo más profundo de las entrañas para remover el alma.

Licenciada en Coreografía y Técnicas de la Interpretación de la Danza por el Conservatorio Superior de Danza de Málaga y en Dirección de Escena y Dramaturgia por la Escuela Superior de Arte Dramático de Málaga, la malagueña Nieves Rosales completa su formación con maestros como Israel Galván, Eva Yerbabuena, Aida Gómez o Antonio 'el Pipa'. Entre los referentes andaluces del género por su personal concepción del teatro y la danza, realiza una importante labor de investigación y docente. En 2010 crea SilencioDanza, que se ha presentado en los principales festivales de teatro nacionales e internacionales y ha sido reconocida con numerosos premios.